
Protokoll der 3. ordentlichen Obleuteversammlung  

im Sommersemester 2015  am 22.07.2015 
 

Beginn der Versammlung: 19:15 Uhr  

Protokollant/in: Swantje Wohlgemuth   Sportgruppe: Handball 

 

TOP 1: Begrüßung, Festlegung der Beschlussfähigkeit, Protokollvergabe, Feststellung der 

Tagesordnung  

- Der Sportreferent Jörn Barkemeyer eröffnet die Versammlung.  

- Mit 22 anwesenden von 40 Sportarten ist die Versammlung beschlussfähig.  

- Die Sportart Handball protokolliert die Sitzung. 

- Die Tagesordnung wird nicht in folgender Form angenommen: 

 

TOP 2 Berichte  

TOP 3 Anträge  

TOP 4 Sommerfest 2015  

TOP 5 Wahlen 

TOP 6 Verschiedenes 

Es wird ein GO-Antrag auf „Änderung der Tagesordnung“ gestellt, da der Tagesordnungspunkt TOP 4 

Sommerfest 2015 immer sehr viel Zeit in Anspruch nimmt, mögen bitte TOP 4 Sommerfest und TOP 5 

Wahlen getauscht werden.  

Per Abstimmung wird folgende neue TO angenommen:  

TOP 2 Berichte 

 TOP 3 Anträge 

 TOP 4 Wahlen 

 TOP 5 Sommerfest 2015 

 TOP 6 Verschiedenes 

Abstimmung:   Dagegen: 0 Enthaltungen: 2 Dafür: 20 ∑ 22 Stimmen 

 

Das Protokoll der 2. OV im SS 2015 wird genehmigt: 

Abstimmung:   Dagegen: 0 Enthaltungen: 1 Dafür: 21 ∑ 22 Stimmen 

 

 

TOP 2: Berichte 

- Kung Fu berichtet von einem gelungenem Bühnenauftritt beim Sommerfest trotz weniger 

Proben 

- neue Obleute stellen sich vor: Jugger, Rudern, Trampolin, Kanupolo 

- kein Bericht von den Sportreferenten, Bericht zum Sportfest erfolgt später (s. TOP 5) 

 

19:23 Uhr: Volleyball, Reiten und Taekwondo erscheinen � 25 von 40 Sportarten 
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im Sommersemester 2015  am 22.07.2015 
 

TOP 3: Anträge 

Motorsport: 

Antrag auf Kostenübernahme der Teilnahme bei der Formula Student Spain.  

Kosten: 1810 €   (Teilnehmergebühr: 1000 €, Zeltplatz-Kosten für 27 Teilnehmer: 810 €) 

Abstimmung:   Dagegen: 4 Enthaltungen: 2 Dafür: 19 ∑ 25 Stimmen 

→ Der Antrag wird angenommen 

 

Hockey: 

Antrag auf Anerkennung eines Mixed-Feldturniers in Gießen bzw. Marburg als adh-Äquivalenz, da 

vom adh nur geschlechter-getrennte Turniere angeboten werden, wofür aber nicht genug Frauen 

vorhanden sind. 

Kosten: 992,63 € 

Abstimmung:   Dagegen: 2 Enthaltungen: 3 Dafür: 20 ∑ 25 Stimmen 

→ Der Antrag wird angenommen 

 

TOP 4: Wahlen 

Jörn Barkemeyer übergibt die Sitzungsleitung sowie die Wahlleitung an Jan-Hendrik Cordes, Jan-

Hendrik Cordes holt sich Rebecca Domke zur Unterstützung in die Wahlleitung. 

Kandidaten für die Wahl zum Sportreferenten:  

Jörn Barkemeyer   

Sander Bering      

Maximilian Hömme   

 

Die Wahl der Sportreferenten soll  für ein Jahr, sprich zwei Semester, durchgeführt werden. Jörn 

Barkemeyer stellt GO-Antrag auf Blockwahl aller drei Kandidaten. Jörn Barkemeyer und  Sander 

Bering beabsichtigen, sich die Amtszeit zu teilen. Somit soll Jörn Barkemeyer die Zeit des 

Sommersemesters 2016 und Sander Bering die Zeit des Wintersemesters 2015/16 übernehmen. 

Maximilian Hömme soll für ein Jahr (Wintersemester 2015/16 und Sommersemester 2016) gewählt 

werden. 

Abstimmung GO-Antrag:  

Dagegen: 0  Enthaltungen: 0  Dafür: 25 ∑ 25 Stimmen 

→ Der GO-Antrag wird einstimmig angenommen.  
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Abstimmung Sportreferenten (Blockwahl):  

Dagegen: 0  Enthaltungen: 0  Dafür: 25 ∑ 25 Stimmen 

 

→ Durch Blockwahl werden Jörn Barkemeyer und Sander Bering (Sportreferenten Internes) und 

Maximilian Hömme (Sportreferent Externes) einstimmig gewählt. 

TOP 5: Sommerfest 

20:22 Uhr: Segeln erscheint � 26 von 40 Sportarten 

- Jörn Barkemeyer übernimmt wieder die Sitzungsleitung, berichtet vom Sommerfest 2015 

und bittet um Feedback und Verbesserungsvorschläge für das nächste Sommerfest 

- in einer längeren Diskussion ergeben sich u.a. folgende Kritikpunkte: 

- Organisation auf Schankwagen schlecht, außerdem keine Alternativen zu Bier 

- Verhalten der Security unpassend 

- DJ ziemlich schlecht 

- Werbung für die Sportarten fehlt (bzw. tritt in Hintergrund) 

- ÖPNV-Anbindung an Sportplatz schlecht, Gelände bei Schlechtwetter ungünstig 

- VIP-Bereich wirkt negativ 

- keine Möglichkeit Hände zu waschen � Helfertoiletten/ freier Zugang zu Leitungswasser 

- Bühnenprogramm zu früh und zu schnell „abgearbeitet“, daher wenig Zuschauer 

- „harter Schluss“ um 1 Uhr � besser Musik aus um 1 Uhr, danach Gelände noch etwas 

offen lassen 

- Vorschlag: nachmittags Vorstellung Sportarten, anschließend Abschlussfeier 

21:19 Uhr: Sauna, Taekwondo und Kanu-Polo verlassen die Veranstaltung � 23 von 40 Sportarten 

- Vorschlag: Feedback dem Sportzentrum übermitteln, dazu entweder schriftliche 

Stellungnahme formulieren oder nur im Dialog 

- Einladung des Sportzentrums zur OV nicht sinnvoll, Sportreferenten sollten alleine mit 

Sportzentrum reden 

- Stellungnahme zeigt, dass die ganze OV dahintersteht, nicht nur die Sportreferenten 

 

Abstimmung über die Art des Kontakts zum Sportzentrum:  

schriftl. Stellungnahme: 22  Dialog: 1 Enthaltungen: 0 ∑ 23 Stimmen 

→ Es wird eine schri=liche Stellungnahme formuliert 

 

Volleyball stellt GO-Antrag auf Schließung der Rednerliste. Die Diskussion zu der mangelnden 

Kooperation des Sportzentrums im Allgemeinen soll in TOP 6 weitergeführt werden. 

 

Abstimmung GO-Antrag:  
Dagegen: 0  Enthaltungen: 0  Dafür: 23 ∑ 25 Stimmen 

→ Der GO-Antrag wird angenommen 
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- es wird abschließend darum gebeten, rechtzeitig mit den Planungen für das Sportfest 2016 

zu beginnen (schon im WS) 

 

 

TOP 6: Verschiedenes 

- es soll eine Stellungnahme der Obleuteversammlung gegenüber dem Sportzentrum 

formuliert werden, die als Diskussionsgrundlage dienen soll. Dabei soll u.a. auf die 

mangelnde Unterstützung bei der Veranstaltung von Turnieren und die gewünschte 

Förderung des Breitensports – nicht nur des Gesundheits- und Fitnesssports - hingewiesen 

werden. 

� die Obleute werden gebeten, per Mail oder persönlich Anmerkungen bzw. Vorschläge an 

die Sportreferenten heranzutragen (Deadline folgt) 

- außerdem wird vorgeschlagen sich z.B. beim Sandkasten-Projekt bzw. direkt bei Prof. Robra-

Bissantz für den Sport an der TU Braunschweig einzusetzen (z.T. schon geschehen) 

 

 

- es wird darum gebeten, die OV nicht immer mittwochs abzuhalten, sondern wechselnde 

Wochentage zu wählen. Der Vorschlag erhält allgemeine Zustimmung 

 

 

Um 22:00 Uhr wird die Obleuteversammlung vom Sitzungsleiter Jörn Barkemeyer offiziell beendet. 

 

  

 

 

 

 

  


